



Orionis - 11/07/2019

Queridos hijos del Uno, yo soy Orionis. Saludo a todos los hijos e hijas del Padre de Todas las Luces. A todos aquellos que, conservando su humanidad, han despertado a la Esencia Divina y al Espíritu de Verdad y Libertad.

Hace aproximadamente un año, di mi primera transmisión en este portal, del que yo mismo soy responsable, junto con Elohim María y el Comandante Omraam.

La Nueva Alianza del Cordero está en proceso de cumplimiento para aquellos que han abandonado toda pretensión y toda máscara, a fin de volver a ser una sola carne y un solo Espíritu.

Prepárese el mejor vestido, regar las mejores flores de su jardín, engalanen pasillos de su palacio para recibir el bautizo del Fuego Divino.

Recibe hijos el Fuego Purificador ...

Siete Bautizos del Fuego Divino bajarán a la Tierra sucesivamente durante los próximos meses. La Tierra entera y cada uno de vosotros los viviréis y los verá en esta misma carne y en esta misma dimensión.

El ritmo colectivo e individual tendrá una cierta elasticidad, por lo tanto, cada uno recibirá el Fuego en su momento, en el instante más conveniente para cada Chispa, todo encajando en este periodo de los próximos meses que se sucederán durante este año y el comienzo del próximo año.

Velad y orad, recoja en vuestro Corazón Interior y seréis elevados en la Gracia, en la Paz Verdadera.

Los próximos descensos del Fuego Celestial, enviados y conducidos por todos los Hermanos Estelares pertenecientes al servicio del Uno, emitidos por los diferentes núcleos galácticos, nebulosas y constelaciones, fecundarán y encenderán la carne y

la materia a fin de cumplir la voluntad del Padre y el mensaje de todos los hijos e hijas del Amor que han visto y anunciado este momento.

Escucha la Palabra de Verdad, el Verbo de la Evidencia, el Canto de la Libertad. Que despierta en el más profundo de vuestra Esencia Humana ...

Tal como os había hablado en mi última encarnación como Peter Deunov, la sexta raza en la Tierra se prepara a nacer. Hoy sería más conveniente llamarla "la Verdadera Humanidad".

Donde el hombre se convertirá él mismo la fuente, el sol, y restaurará en lo más profundo de la creación la Verdad y la Armonía de los Mundos Divinos y cercanos a la Fuente.

La actual civilización se dirige al precipicio del egoísmo y al abismo del olvido. Han querido maquillar el lenguaje, el exterior, la superficie, refinando conceptos, refinando ideas, sin purificar el interior ni conectar con la Verdad real, verdadera y directa.

Por lo tanto, el mundo de fantasía, del amor aplicado exteriormente sin la raíz profunda del Amor Divino, se dirige rápidamente hacia su colapso.

Hijos e Hijas, el Fuego Celestial caerá numerosas veces en su cabeza y sobre toda la Tierra, con el fin de abrir todos los canales y todos los portales que nos conducirán a la apertura de los Cielos y a la realización del Reino del Cielo y su Justicia sobre toda la Tierra.

Esto no pasará sin la limpieza total de las estructuras de esta dimensión. Sin el derrumbe total del sistema de control mental humano y de la falsa civilización basada en la conciencia del ego y en la mentira de la muerte y la separación.

Los que anuncian una edad de oro sin el proceso de limpieza y purificación de la Tierra están en el engaño, al igual que los que han visualizado un escenario de final de la creación en el momento de la Ascensión de la Tierra, han avanzado a procesos que tendrán lugar varios eones más adelante.

Los mundos de la creación están conformados por eternidades. Eternidades que tienen un inicio y un final, una Alfa y una Omega, y eternidades que son eternamente eternas. La Eternidad que esté inscrito, tiene un proceso de inicio Alfa y un proceso final Omega, que llegará en el momento oportuno. Ahora mismo se encuentra en uno de los momentos más especiales, más esperados por toda la galaxia y este Universo, que es la reconciliación, la reunificación, la elevación de gran parte de la materia y las almas que habían sido atrapadas en las tinieblas exteriores.

Por tanto celebrad en la Joya, en la Alegría del Corazón las Bodas Galácticas y Universales.

Mi Esencia se sitúa entre la creación y la no creación, en las nebulosas que dan origen a la materia más sutil y los espacios de vida absoluta, muy difíciles a comprender todavía para su entendimiento. Sólo pueden experimentar en el estado cuando vaya más allá de la conciencia creada y conocida.

Los Universos y las creaciones se suceden unas a otras, al igual que el día y la noche en su dimensión. Los Misterios que unen el increado y el creado, la danza del reposo y el movimiento, son misterios que te serán revelados a medida que configure su humildad, su sencillez, su mansedumbre y su servicio al Padre Celestial.

Una parte de las fuerzas involutivas trabajará hasta el último instante para parar, bloquear e impedir el despertar de los hijos de la Luz, la acción del Amor Divino en este plano. Los que se han cegado en el delirio de la liberación, se darán cuenta pronto que la única y verdadera libertad en todo plano dimensional, se encuentra en el servicio a la Inteligencia de la Luz, en el servicio a la Voluntad del Padre Celestial.

Vivamos juntos unos instantes en el Fuego Divino, en la Llama de Orión ...!

Esta es vuestra Verdad, esta es vuestra Libertad, esta es vuestra Gracia, si así lo acepta ...!

Así Eráis, así Soy y así Seréis, para siempre ...

La Verdad sin condición, la Libertad sin cadenas, el Amor sin límite ...

Os bendigo con la Fuerza y la Vida, con la Luz y el Amor ...

Sois todos llamados a la Nueva Alianza del Cordero, en el Pacto que se establece cada vez que hay una actualización de la relación, del vínculo entre la materia y el Espíritu, entre el Cielo y la Tierra. El nuevo pacto permitirá, si este es su anhelo y la libertad de su alma y Espíritu, hacer de vosotros una Unidad Absoluta, hacer de vosotros la Integridad de todos los mundos creados y increados.

Esta es la Nueva Alianza del Cordero, donde nada temporal, donde nada ilusorio separa el blanco del negro, el día de la noche, la Fuente del Reino.

Yo y los Ancianos de los Días, responsables de procesos creativos y pilares de la Luz increada y Sin Límites, que sostiene los mundos, os emplazamos a vivir los sucesivos Bautizos del Fuego Celestial. Los hijos Melquisedec estarán próximos a vosotros para acompañaros y orientarse de la mejor manera para vivir estas consumación finales del Fuego del Espíritu en la materia.

Yo soy Orionis, origen, presencia y culminación de su experiencia a la Madre Gaia, junto con Elohim María. Yo soy quien fue llamado Peter Deunov o Beinsà Dounia, instaurador de la Fraternidad Blanca Universal en el Cielo y en la Tierra, y que ahora se verá realizada en los Corazones Ardientes de los hijos e hijas del Padre de Todas las Luces.

Yo soy la puerta, yo soy el ancla, yo soy el agua y la Vida, soy el fuego y la Luz, y soy todo lo que no es y que será. Soy lo que no existe y lo que le da la mano.

Transmitido por Silah Pere Sicart

**!QUE EL RENACIMIENTO Y EL PODER DEL AMOR DIVINO TOME EL CONTROL AQUI Y AHORA!
AMOR Y LUZ 441**



ARCANGEL CHAMUEL ☐

INTERCONEXION ARCOIRIS
www.lainterconexionarcoiris.com
Consciencia Cristal Arcoiris en Accion